

VD / Motion FDP-Fraktion vom 20. April 2009

## **Dank Innovation und Technologietransfer aus der Krise**

*Antrag der Regierung vom 1. September 2009*

### Umwandlung in ein Postulat

mit folgendem Wortlaut: «Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat im Rahmen der Beantwortung des Postulats Zukunft Technologie- und Bildungsstandort St.Gallen (43.05.03) den Bedarf an Forschungs- und Entwicklungsinfrastrukturen für einen wirkungsvollen Technologietransfer an den st.gallischen Fachhochschulen aufzuzeigen.»

### *Begründung:*

Die Regierung teilt die Einschätzung der Motionärin, wonach dem Technologietransfer zwischen den st.gallischen Fachhochschulen und ostschweizerischen Unternehmen eine grosse Bedeutung zukommt. Sie wird dies in einem Bericht zum Postulat Zukunft Technologie- und Bildungsstandort St.Gallen (43.05.03) im Einzelnen ausführen. Gestützt auf die strategischen Überlegungen zur Weiterentwicklung des Technologietransfers im Kanton St.Gallen wird im Bericht auch dargelegt, welche Infrastrukturen an den Fachhochschulen erneuert bzw. ausgebaut werden sollen. Der Postulatsbericht wird dieses Jahr dem Kantonsrat zugeleitet. Die Regierung ist bereit, dessen Umsetzung rasch an die Hand zu nehmen.